
ÉCOLE ÉMILE-NELLIGAN 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT   
Le 4 décembre 2024  
18h45 Teams 

Procès-verbal 
 Sujet Action Résolution 

 ADMINISTRATION   

1.  

Ouverture de l’Assemblée, vérification du quorum, mot du 
président 
 
Présences :  
 

 Philip Gauthier, parent  
Michel Najm, parent  
Violetta Sikora, parent  
Anis Maaloul, parent  
Roukieta Sawadogo, parent  
Generose Mwamba, enseignante  
Chantal Boucher, enseignante  
Nevine Abdel Malak, enseignante  
Julie Cuerrier, technicienne du service de garde  
Steve Carignan, éducateur principal  
Nathalie Latour, directrice  
 
 
 

 
Absences : Fawza Kortbi, enseignante substitut 
Quentin Dutilleul, parent substitut  
Jennifer Roberge, parent substitut  
Amir Houshmand, parent  
 
 
 

  

2. 3 Questions du public – aucune question du public Information  

3.  
Ordre du jour 
Proposé par : Chantal Boucher 
Secondé par : Julie Cuerrier 

Adoption 2024-2025-06 

4.  
Procès-verbal de la dernière rencontre 
Proposé par Michel Najm et secondé par Violeta Sikora 

Adoption  

5.  SUIVI AU PROCÈS VERBAL    

6.  

Point du président 

• Visionnement des capsules ensemble : nous avons 
regardé deux capsules portant sur le budget.  

• Document présenté par Philip – bénévolat. 
Document de la fédération des parents. On pourrait 
souligner une bénévole (première semaine de juin) 

 
Formation 
 
 

 
 
 
 

7.  

• Reddition budgétaire 2023-2024 – présentation du 
budget de l’année 2023-2024. Voir le document en 
pièce jointe. Présentation des différents fonds 
(dépenses et types de mesure). 
Proposé par : Steve Carignan  

Adoption 2024-2025-07 



Secondé par : Violeta Sikora. 

8.  

OPP 

• Guignolée (organisme de Pierrefonds) – paniers de 
Noël. Ils ont ciblé 7 familles, nous en avons une de 
notre école. C’est volontaire. Le but est de redonner 
au suivant et d’aider les plus démunis. Nous avons 
jusqu’au 13 décembre pour faire des dons. Roxboro 
| Projet Communautaire de Pierrefonds | Montréal 

• Panier du fermier : c’est une compagnie qui fournit 
des paniers de fruits, légumes. L’entreprise nous 
verse 1$ par panier acheté si le code est mentionné 
lors de l’achat. Nous n’avons rien à faire à part faire 
la promotion auprès des parents. 
Panier du fermier – Panier fruits et légumes 

• Projet OPP : résumé des projets organisés par les 
parents.  

• Prévision des dépenses et des revenus de l’OPP. 
Certaines campagnes sont plus payantes que 
d’autres. Nous tentons une nouvelle campagne de 
financement pour la fête des mères, ce sont des 
fleurs vivaces ou annuelles en pot et non des fleurs 
coupées. Pour le moment, la campagne des effets 
scolaires, ce n’est pas très payant. 

• Suggestion de Violetta d’aller vers les biscuits Félix – 
Norton au lieu des oranges. 

Proposé par : Chantal Bouchard 
Secondé par : Michel Najm 

 

 
Approbation 
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9.  

Points de la direction 

• Visite agent sociocommunautaire (4-5-6) :  
4e année : Notre mission : vaincre l’intimidation.  
Activité abordant la définition de la violence, de 
l'intimidation et de la cyberintimidation, des 
conséquences pour la victime, le témoin et 
l'agresseur. Les stratégies à adopter pour la 
victime et le témoin. 
 
5e année : comment être sécuritaire sur les médias 
sociaux.  
Activité de prévention avec quiz, vidéos et 
discussions sur comment utiliser internet de 
manière sécuritaire 
 
6e année : Gang de choix.  
Programme de prévention visant à développer chez 
les élèves leur capacité de faire des choix éclairés. 
 
Pour le personnel, nous aurons également la 
formation tueur actif le 22 janvier, journée 
pédagogique. 

• Différentes activités comme éducazoo, le théâtre 
Pauline-Julien (5e année), du théâtre pour les 
maternelles (la compagnie se déplace à l’école), des 
activités scientifiques (différents niveaux), 
rencontre de l’auteur Tristan Demers (2e année) et 
Olivier Simard – art oratoire (6e année), etc. Le tout 

 
Information 
Information 
Approbation 
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https://www.pcpwi.ca/
https://www.pcpwi.ca/
https://panierdufermier.ca/


est payé par différentes mesures comme culture à 
l’école, école accessible et inspirante ou sortie 
scolaire en milieu culturel. 
Visite de l’infirmière pour parler de la puberté – 5e 
année. 
École de la vue – maternelle (voir la santé de yeux 
des enfants, programme volontaire. 

• Des contenus en orientation scolaire et 
professionnelle (COSP) ont pour but d’outiller les 
élèves dans leur réflexion sur leurs choix 
professionnels. Ils les incitent à s’engager dans la 
préparation de leur avenir de la 5e année du 
primaire jusqu’à la fin du secondaire. Les COSP 
favorisent ainsi la motivation et la persévérance 
scolaires. 

• Les COSP sont répartis en trois axes de connaissance 
associés à des stratégies qui favorisent 
l’apprentissage des élèves. 
 

• Axe de connaissance de soi 
 

• Axe de connaissance du monde scolaire 
 

• Axe de connaissance du monde du travail 
 

Proposé par : Chantal Boucher 
Secondé par : Michel Najm 
 

10.  

Comité de parents 
Roukieta : a assisté à deux réunions depuis le début de 
l’année. La 2e réunion portait surtout sur les élections. Elle 
invite à participer à la fédération des comités des parents du 
Québec. 
https://www.fcpq.qc.ca/fcpq/#:~:text=La%20FCPQ%20vise%
20%C3%A0%20ce,en%20mati%C3%A8re%20de%20repr%C3
%A9sentation%20parentale. 
 
Elle souhaite avoir un canal de communication comme un 
groupe whatsapp. Michel Najm souligne que ce genre de 
groupe peut vite déraper et aller dans tous les sens. Philip 
mentionne que ce n'est pas à la direction à être médiatrice, 
cela sort de son mandat. Il souligne que différents canaux 
existent comme le courriel, le téléphone, etc. Si un parent 
veut démarrer ce genre de groupe, c’est une possibilité. 
Michel propose d’ouvrir un courriel générique (comme 
parentsémile@gmail.com). Ce serait géré par des parents 
pour des parents. Cette information pourrait être mise dans 
les Chroniques d’Émile et sur le site web. 
 
Philip propose que l’on continue la réflexion au prochain CE.  
 
 

Information  

11.  

Trésorerie 

• Budget de fonctionnement du CÉ – on a 375$ pour 
le conseil d’établissement. C’est le même montant 
depuis la création du CE. Nous pouvons faire un 
don, nous pouvons l’utiliser pour nous (comme de la 
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nourriture lors des rencontres ou une sortie au 
restaurant pour l’équipe du CE). 
Nous discuterons de suggestions lors de la 
prochaine rencontre. 
 

12.  
Correspondance – point apporté plus haut par Philip (point 
6) 

Information  

13.  

Varia  
Roukieta aimerait amener un point au prochain CE – autobus  
Je vais référer la ligne parents pour le transport. 
 
Michel veut savoir si des points avaient été apportés lors de 
l’AG avec les enseignants (lien avec le dernier CE) à savoir si 
le CE pouvait aider les enseignants de quelconque façon. Les 
enseignants n’ont pas donné de point. 

  

14.  Clôture   

15.  

Levée de l’Assemblée 
Proposé par : Violeta Sikora  
Secondé par : Julie Cuerrier 
 Fin de la rencontre à 21h 
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